

Fecha 03.04.2015	Sección Primera-Nacional	Página 15
----------------------------	------------------------------------	---------------------



ENTREGAN OBRAS

El gobernador Jorge Herrera Caldera inauguró dos puentes vehiculares en las comunidades San Pedro de Xicora y Santiago Teneraca, y destacó el apoyo o del presidente Enrique Peña Nieto y de la Comisión para el Desarrollo de los Pueblos Indígenas. Preciso que con estos puentes, ya no se sufrirá de permanecer incomunicados en temporada de lluvias.

Foto: Especial



Página 1 de 1
\$ 12032.00
Tam: 128 cm2